
Salzburger Landtag 

 

 

Mündliche Anfrage  

 

der Abg. Dr.in Dollinger an Landesrat Dr. Schwaiger betreffend  

das Pinzgauer Tierschutzhaus 

 

 

Nach vielen Jahren der Forderungen, die ich im vergangenen Jahr selbst unterstützen 

durfte, haben wir die Meldung zum Pinzgauer Tierschutzhaus diesen Sommer positiv 

vernommen. 

Ein neues kleines Haus in Bruck an der Glocknerstraße soll künftig Platz für rund 30 Katzen, 

einige Hunde sowie für andere ausgesetzte Kleintiere bieten. Finanzierung, Planung und 

Bau liegen beim Land, das Caritasdorf St. Anton stellt den Grund zur Verfügung. 

 

Ich stelle dazu gemäß § 78 a GO-LT folgende 

 

Mündliche Anfrage: 

 

1. Wann wird das Tierschutzhaus seinen Betrieb aufnehmen können?  

2. Die Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage. 

 

 

Salzburg, am 02. Oktober 2019 

 

 

 

 

Dr.in Dollinger 

 


